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Considerato l'impegno assunto nel programma di governo della coalizione Adesso.sm di procedere 

nella riforma del sistema pensionistico entro i primi sei mesi di attività del governo. 

Considerato la rilevanza della tematica e di come siano rilevanti le scelte che opererà l'esecutivo e 

la maggioranza in tale ambito considerato che determineranno profonde ricadute sia nel presente 

che nel futuro della cittadinanza che per gli operatori economici. 

Considerato inoltre l'andamento demografico ed il rapporto fra popolazione attiva e pensionati. 

Considerato che la quasi totalità dei fondi pensionistici sono depositati presso le banche della 

repubblica e le criticità che lo stesso settore sta attraversando. 

Considerato inoltre l'annosa problematica dei mancati versamenti contributivi degli operatori 

economici che sembra ammontare ad una cifra di circa 9milioni di euro. 


Si interpella il Governo per conoscere. 


a quale punto sia 1'elaborazione del progetto di legge, se si siano avviati i confronti con le parti 

sociali, quando il segretario competente intenderà riferire in aula. 

Si chiede se il governo intenda rispettare il punto 4 del capitolo 8.8 del programma di governo 

della coalizione Adesso.sm che testualmente recita" in attesa di questa riforma, prevedere 

l'introduzione di un tetto massimo alla prestazione pensionistica a cui ricondurre progressivamente 

nel tempo i titolari di pensione ad esso superiore" 

Quali azioni il governo intende svolgere per tenere in sicurezza il fondo pensioni ed al contempo 

continuare ad investire i denari del fondo pensioni nelle banche sammarinesi, posto che se gli stessi 

venissero disinvestiti si creerebbero ulteriori problematicità ad un settore già fortemente provato. 

Si chiede quali azioni il governo abbia posto in essere per monitorare e combattere il mancato 

versamento dei contributi pensionistici da parte degli operatori economici, quale sia l'esatto 

ammontare dei contributi non versati da parte delle aziende, l'esatto ammontare del debito nei 

confronti del fondo pensioni. 
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